

Donará Juan Manuel Santos dinero del premio Nobel de la Paz a víctimas colombianas



Bogotá, 09 (RHC) El presidente colombiano, Juan Manuel Santos, donará el dinero del Premio Nobel de la Paz para contribuir a reparar los daños causados a las víctimas del conflicto interno.

Durante una visita a la localidad de Bojayá, anunció Santos que beneficiará con la suma de unos 950 MIL dólares a perjudicados de forma directa por la guerra, prolongada durante más de medio siglo.

El primer mandatario fue condecorado con el Nobel de la Paz, laureo que dedicó al pueblo colombiano y en particular a quienes han sufrido de cerca las secuelas de la conflagración.

Santos manifestó que ese galardón representa un mandato para perseverar en la búsqueda de la armonía.



Radio Habana Cuba